
 

 
Klub der Freiheitlichen Bezirksräte Wien Penzing 

 

Die unterfertigten Bezirksräte stellen namens der Fraktion der Freiheitlichen Bezirksräte auf der am 

08-06-2016 stattfindenden ordentlichen Sitzung der Bezirksvertretung von Wien Penzing gemäß 

§ 24 der Geschäftsordnung folgenden 

 

Antrag 

 

Die Bezirksvertretung möge beschließen: 

 

Die zuständige Frau Stadtrat Mag. Ulrike Sima, wird ersucht, sich bei den Wiener Linien dafür 

einzusetzen, dass im Bereich der Linie 49 in Penzing auch am Abend die Intervalle für die Dauer 

der U4 Sanierung  verdichtet werden,  um unnötige Wartezeiten für die Fahrgäste hintanzuhalten 

und dem vermehrten Aufkommen von Fahrgästen Rechnung zu tragen. 

 

 

 

Begründung 

 

Seit Beginn der U4 Sanierung sind die Wagons der Linie 49 auch am Abend überfüllt, das 

vermehrte Fahrgastaufkommen aus der U3 kann nur unzureichend aufgenommen werden. Es ist 

dringend nötig, die Intervalle der Linie 49 zwischen Hütteldorf und Urban-Loritz-Platz zu 

verdichten. 

 

 

 

 

 

 

KO BR Mag. Bernhard LOIBL        BR Erika SKUDNIGG  

 

      

 

            

 


